



OPOSITORES CIERRAN FILAS DE CARA AL RECUENTO EN LA CUAUHTÉMOC EN EL QUE INSISTEN LOS MONREAL

Legisladores opositores cerraron filas en apoyo a la virtual alcaldesa electa en la alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega de cara al próximo recuento de votos en esa demarcación de la Ciudad de México. En conferencia de prensa, que reportó la Agencia Mexicana de Información (AMEXI), el líder de la bancada panista en San Lázaro, Jorge Romero Herrera, llamó a las autoridades electorales a asegurar el respeto al voto ciudadano.

Acompañado por legisladores opositores de los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), Romero Herrera externó el respaldo a la virtual alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega.

Ante la propia alcaldesa electa Rojo de la Vega y la senadora Xóchitl Gálvez, excandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, el panista demandó mantener la integridad del proceso electoral del pasado 2 de junio. Romero Herrera recordó que, a petición del partido Morena, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó un recuento parcial en casillas con irregularidades en el proceso de elección de la alcaldía Cuauhtémoc.

RECLAMAN IMPARCIALIDAD

Los legisladores opositores "hoy venimos a dejar perfectamente claro que apoyamos

con toda nuestra energía a Alessandra Rojo de la Vega», puntualizó el líder parlamentario panista. Agregó que no se trataba de «una decisión que haya tomado Alessandra, la próxima alcaldesa en Cuauhtémoc», sino de «respetar la decisión de decenas de miles de personas, no de ella», Romero Herrera aseguró que PAN, PRI y PRD respetaron los triunfos de Morena, PT y PVEM, "con honor y con dignidad". No obstante, agregó, «cuando el bloque oficialista no triunfa, se van a impugnar a tribunales».

El diputado consideró necesario que las instituciones electorales actúen con imparcialidad y rapidez ante todas las impugnaciones pendientes, no sólo las de la alcaldía Cuauhtémoc. "¿Cómo entiende Morena la democracia? 'Es pura y prístina', si ganan.

Y en donde pierden, (dicen) 'no hay democracia y vámonos a los tribunales, en donde, por cierto, queremos poner a todos los jueces y juezas'", sostuvo. Finalmente, el coordinador parlamentario resaltó la importancia de la independencia del Poder Judicial en la resolución de las impugnaciones.



Foto: X / @AlessandraRdlv